



橋本義昭さん

国見町 大熊毛

農漁業に従事する人が減り高齢化が進んでいるので、若者が「残りたい」「帰って来たい」と思うような活気のあるまちづくりに期待します。

武蔵町 志和利 松原 柁子さん(右)

武蔵町 糸原 済藤キヨカさん(左)



デイサービスなどでおしゃべりしたり、ゲームで触れ合うことが楽しみです。合併して武蔵以外の人たちと交流する機会が増えると、もっと楽しいのではと思います。



清原夏実さん

安岐町 吉松

合併しても各町の伝統やお祭りなど、「地域らしさ」を残してほしいです。また、子どものためのイベントをこれからも続けていってほしいと思います。

# セージ市」に一言



真人くんと一緒に

今村理恵さん

安岐町 下原

安岐町がなくなるのは寂しいですね。合併後も住民の声をよく聞き、実行に移すような行政をお願いします。「国東市」のネーミングはなかなかいいと思います。



櫻木寛之さん

国東町 岩戸寺

元気いっぱい活気のある国東市になって欲しいです。今年こそ甲子園に出場して“国東”の名を全国にとどろかせたいと思います。皆さん応援よろしく！



河野真由美さん

国東町 富来浦

国東には、多くの自然や素晴らしい歴史、文化がたくさんあります。この素晴らしい宝を活かしてさらに多くの観光客の方に来ていただきたいですね。



清末 優まゆみさん

武蔵町 成吉

僕は、この地で酪農に頑張っていきたいです。酪農という職業は牛という動物のおかげで成り立つ職業です。毎日大変ですが、国東市で酪農経営を通して世界に進出してみたいと思います。



藤川明良さん

国見町 国見浦手

私の住む地区が市の端にあたるため、「過疎化が進み、高齢者の負担が大きくなるのでは」と心配しています。このような不安のない「まち」になってほしいです。